ĽΑ

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

SOMMAIRE

L'Espagne et ses colonies, 801. — La nouvelle paroisse de St-Malo, 805. — Nouveaux évêques français, 806. — Michelet, 807. — Une école publique à Brooklyn, 808. — Un ancien ministre français, 809. — Conversions nouvelles en Angleterre, 810. — Annuaire, 811. — A travers Rome, 812. — La Portioncule, 813. — Cavour, 815 — Nécrologie, 816 — Memento hebdomadaire, 816.

L'Espagne et ses colonies

Il est certain que l'administration espagnole, dans ses colonies, n'est pas exempte de reproches mérités. Ainsi, il est sûr qu'elle ne s'est pas assez préoccupée de développer leurs ressources naturelles, qu'elle les a administrée, dans l'intérêt trop exclusif de la métropole.

Que la nation qui n'est pas tombée dans les mêmes abus lui jette la première pierre!

Cependant, si nous en jugeons par les faits constatés par des observateurs impartiaux et sérieux, ces abus sont grandement exagérés, et il reste acquis que les colonies espagnoles n'ont pas tant à se plaindre.

Prenons les Philippines pour exemple.

Un point important à noter tout d'abord, c'est que leur population aborigène s'est considérablement accrue depuis la conquête. Sous la tutelle des Etais-Unis, il y a beau temps que cette population serait presqu'entièrement décimée. La preuve,